

Arranca el curso de las Aulas de la Experiencia - Información - 15/10/2015

UMH

Arranca el curso de las Aulas de la Experiencia

■ Las clases de las Aulas de la Experiencia (AUNEX) de la Universidad Miguel Hernández para mayores de 55 años arrancaron ayer por la tarde en el campus de Elche con la presentación de la revista *Ágora*, una publicación con contenidos elaborados y editados por alumnos que pretende ver la luz cada mes de marzo y octubre en el marco del taller de redacción periodística. Este año se han matriculado más de 400 estudiantes en AUNEX. **REDACCIÓN**